
ضـاع امـرءٌ فـوض أمـره إلـى باريـه ومـولاه، وثقـوا وأيقنـوا بنصـر 
الله، ووالله لـن يخزيكـم الله وأنتـم مقبلـون عليـه، قائمـون بفرائضه، 
راجـون فضلـه ورضوانـه. فـالله الله إخـواني وأحبابـي في هـذا الأمر، 
فـإن الأمـة قـد اشـرأبت أعناقها تنظر إلى حسـن صنيعكـم، وجميل 
ولا  خيـرا.  أنفسـكم  مـن  الله  فـأروا  بالعـدو،  ونكايتكـم  فعالكـم، 
تلتفتـوا إلـى مـدح الناس لكـم- وإن كنتـم أهلاً لذلـك- ولا تغتروا 
بقوتكـم، واسـتعينوا بـالله واصبـروا فـإن النصـر مـع الصبـر وإن مـع 

يسراً. العسـر 

حفظكـم الله في حلكـم وترحالكـم، وضاعف أجركـم وجزاءكم، 
بكـم  الله  وأخـزى  عدوكـم،  شـوكة  وكسـر  عاقبتكـم،  وأحسـن 
الحوثـي ومـن عاونـه، وأذلهـم ومكنكـم مـن رقابهم. إنـه ولي ذلك 

والقـادر عليـه..

وسـلم  الله  وصلـى  العالميـن،  رب  لله  الحمـد  أن  دعوانـا  وآخـر 
أجمعيـن. وصحبـه  آلـه  وعلـى  محمـد  نبينـا  علـى  وبـارك 



﷽

بسِْم الله والحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله.. وبعد:

أبناءنا وأحبابنا جنود الإمارات البواسـل أخط لكم هذه الكلمات 
ومـا هـي بخافيـة علـى كثيـر منكـم فأنتـم فخـر مجتمعنـا وشـرفه، 
وأنتـم مـن سـطرتم بدمائكـم أروع البطـولات حتـى غـدا الصغيـر 
قبـل الكبيـر يغبطكـم علـى مـا أنتـم فيـه من فضـل ورفعة. قـال صلى الله عليه وسلم: 
»ربـاط يـوم في سـبيل الله خيـر مـن الدنيا ومـا عليها، وموضع سـوط 
أحدكـم مـن الجنـة خيـر مـن الدنيـا ومـا عليهـا، والروحـة يروحهـا 
الدنيـا ومـا عليهـا« ]رواه  العبـد في سـبيل الله أو الغـدوة خيـر مـن 

البخـاري ومسـلم[.

أذكركـم أحبابنـا بعظـم الأمـر الـذي أقدمتـم عليـه، وكريـم جزائـه 
عنـد رب العالميـن إن احتسـبتم الأجـر وأخلصتـم النيـة لباريكـم، 
واسـتحضرتم عظيـم فضله وإنعامه، لاسـيما وأنكـم تقاتلون تحت 
رايـة واضحـة، رايـة ولـي أمرنـا ووالدنـا خليفـة بـن زايـد حفظـه الله 
للمشـاركة  وسـارعت  بـادرت  التـي  الرشـيدة  وحكومتنـا  ورعـاه 

في التحالـف الـذي تقـوده المملكـة العربيـة السـعودية حرسـها الله 
للدفاع عن بلاد الإسـلام، ونصرة الشـعب اليمني المظلوم، ودفعاً 
لشـر مجوسـي ظالـم غشـوم، إن تمكـن مـن أرض الإسـلام عـاث 
فيهـا فسـاداً ونشـر فيهـا زندقتـه، وسـفك دم الصغيـر قبـل الكبيـر، 
وشـرد الأرملـة والمسـكين، وجعـل تلـك الديـار خراباً يبابـاً. نعم 
أبطالنـا وفخرنـا.. إن مـا ذهبتـم إليـه ليـس بأمـر هيـن، بـل هـو ممـا 
يتنافـس عليـه الشـرفاء لنيـل مجده وسـؤدده. وأي مجد هـذا حينما 
يكـون سـعيكم في طاعـة الله، وابتغـاء رضوانـه وتـرك نعيـم الدنيـا 
وملذاتهـا إلـى غبـار المعـارك وصليـل السـلاح. يقـول صلى الله عليه وسلم: »عينان 
لا تمسـهما النـار، عيـن بكـت مـن خشـية الله، وعيـن باتـت تحـرس 
في سـبيل الله«. في هـذه اللحظـات تظهـر معـادن النـاس ويتمحـص 
المعـادن  خيـار  مـن  أنكـم  والله  أثبتـم  وقـد  غيـره.  مـن  الصـادق 
وأنفسـها، فللـه دركـم، وعلـى الله أجركـم، وعلـى هـذا عهدناكـم، 
وبهـذا عرفناكـم .. فاثبتـوا يـا رعاكـم الله واصبروا وصابـروا واتقوا 
الله لعلكـم تفلحـون. وتوكلـوا علـى الله وتضرعوا إليـه في كل وقت 
وحيـن وأحسـنوا الظـن بربكـم فمـا خـاب عَبْدٌ تعلـق قلبه بـالله، وما 


